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El presidente, a la derecha del léctor, hace unas fechas tras cerrar la renovación de Míchel

  

Es la nueva denominación del primer equipo de fútbol de la ciudad minera tras una operación
en la que ha adquirido al FC Pinatar Arena, con lo que será su plaza la que ocupe esta próxima
temporada en Tercera División. "Ya estábamos trabajando en el proyecto de Preferente cuando
surgió una oportunidad que no podíamos desaprovechar porque el equipo y la afición
unionense se lo merece", explica el presidente, Julián Luna.

  

      

El pasado viernes informaba La Unión de Hoy que La Unión CF seguiría en Tercera División,
basando esa información en lo publicado en el perfil de Twitter del club. Sin embargo, habían
muchas dudas, pues no quedaba claro si la plaza se debía a una vacante en el Grupo XIII. Esta
redacción ha podido abordar este tema con el presidente de la entidad, Julián Luna, quien ha
explicado que no se trata de vacantes, sino que la plaza sigue siendo la del FC Pinatar Arena,
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que se traslada a La Unión al ser comprado por los unionenses. "Ha sido una compra con
cambio de domicilio", expresa de forma clara el presidente, añadiendo que esta operación ha
llevado también la nueva denominación del club minero que pasa a ser Fútbol Club La Unión
Atlético, una nomenclatura que trata de fusionar su precedente (La Unión CF) y el histórico La
Unión Athlétic. 

Dicen que 'la ocasión la pintan calva' y eso parece haber ocurrido en esta historia. "Ya
habíamos empezado a trabajar en la configuración del equipo que en Preferente debía
protagonizar un ilusionante proyecto, pero de pronto surgió esta oportunidad y teníamos claro
que no la podíamos dejar escapar porque se la merecían tanto la afición como el equipo, que
perdió la categoría en un final de temporada muy raro y con una puntuación (42 puntos) nada
habitual en los equipos que descienden", expone este letrado archenero casado con una mujer
unionense y que cada vez tiene más arraigo en esta tierra.

Ha sido algo más de un mes "de contactos y unos últimos días de locura", apunta sobre las
negociaciones que han culminado con el ahora La Unión Atlético en una división nacional que
no debió perder.

  

 2 / 2


